

CAN-2021

sport.union@sonapresse.com

Brèves

JANNY SIKAZWE VICTIME D'UNE INSOLATION ?

Lors du match Tunisie-Mali (0-1), mercredi, l'arbitre zambien a sifflé la fin du match à la 85e minute, avant de reprendre, puis à la 89e minute et 45 secondes, cette fois-ci de manière définitive. Selon le patron des arbitres de la Caf, Essam Abdel-Fatah, Janny Sikazwe a été victime d'une insolation qui lui a fait perdre ses moyens. Avec une température de 34 degrés et un taux d'humidité de 65 %, la partie s'est effectivement disputée dans des conditions difficiles, ce qui expliquerait le manque de lucidité dont a fait preuve Sikazwe, conduit à l'hôpital au terme de la partie pour y subir des examens

L'ALGÉRIE "VEUT GARDER LE TITRE", AFFIRME FEGHOULI

"Gagner en Égypte, un pays de football, dans une compétition à 24 équipes, c'est vraiment extraordinaire. C'était historique. Ce qui me fait surtout plaisir, c'est qu'après cette victoire, nous avons continué : l'équipe (algérienne) est sur une série de 33 matches (34 désormais, NDLR) sans défaite, ça prouve une continuité et un sérieux. Nous sommes les favoris, mais on n'est jamais à l'abri d'une surprise. Une fois sur le terrain, il faut donner le meilleur. Nous on ne s'en cache pas, on veut garder le titre", assure-t-il à l'AFP.

SALIMA MUKANSANGA PREMIÈRE FEMME À ARBITRER UNE CAN

Son nom ne vous dit sûrement rien, mais Salima Mukansanga (33 ans) est en train de devenir une figure qui compte sur le continent africain. La Rwandaise va ainsi devenir la première femme à officier lors d'une Coupe d'Afrique des nations. Pourtant, dans sa jeunesse, rien ne prédestinait Salima Mukansanga à se diriger vers le football. Le basket l'attirait plus. "J'aimais le basket-ball et je voulais le prendre très au sérieux, mais l'accès aux infrastructures et aux entraîneurs de basket-ball était difficile. C'est ainsi que j'ai fini par arbitrer, ce que je n'ai d'ailleurs jamais regretté", indiquait-elle en 2019.

Rassembleés par W.N.

Le Maroc peut se qualifier dès ce soir face aux Comores

MM
Yaoundé/Cameroun

LE stade Ahmadou-Ahidjo de Yaoundé abrite aujourd'hui le match Maroc-Comores. Une confrontation qui, pour de nombreux analystes du football africain, devrait tourner à l'avantage des Lions de l'Atlas qui figurent parmi les ogres du football continental. Ces derniers n'ayant jamais connu de revers devant les Cœlacanthes (un succès, un nul).

Considérés comme le Petit Poucet d'une compétition qu'ils ont entamée avec une défaite contre le Gabon (0-1), les partenaires du capitaine El Fardou Ben Mohamed, après avoir laissé une bonne image au plan du jeu contre les Panthères, ne se présentent cependant point en victimes expiatoires, selon le sélectionneur national, Amir Abdou. Mais entre les intentions et la réalité du terrain, le fossé peut être profond. La petite nation insulaire devrait donc se méfier du Maroc, poids lourd du groupe C, qui ambitionne de s'emparer de la première place.

Certes à la peine face au Ghana qu'ils ont défait sur le fil (1-0), les Marocains vont compter plus sur leur motivation et leur discipline tactique. Sans oublier leur réalisme en attaque. Pour atteindre son objectif, le sélectionneur national Vahid Halilhodzic peut compter sur le retour de certains de ses cadres et sur la confiance acquise par ses jeunes joueurs au cours de cette partie qui s'annonce décisive pour la qualification au deuxième tour. Mais en dépit du fait que sur le papier les Lions de l'Atlas ont la faveur des pronostics, la vigilance devrait être de mise. Car, les Comoriens ne sont nullement des agneaux bons pour l'abattoir.

Les équipes probables :

Maroc : Bounou, Hakimi, Massina, Aguerd, Saïss (cap), Louza, Ounahi, Zakaria, Amallah, Boufal, Samy. **Entr. :** Vahid Halilhodzic.

Comores : Nadhoim, A. M. Kasim, Y. Zaharia, M'changama, K. M'dahoma, R. Abdullah, Salmata Youssouf, Ben Mohamed (cap), S. Bakari, I. Mohamed. **Entr. :** Amir Ed Dine Abdou.



Photo : Franck Martial Mombou

Les Marocains (en rouge) sont largement favoris face aux Comoriens.

Le Cameroun en 8es de finale



Photo : DR

Avec son doublé d'hier, Vincent Aboubakar caracole en tête des buteurs avec 4 réalisations.

MM
Yaoundé/Cameroun

LES Lions Indomptables du Cameroun n'ont pas tremblé hier au stade d'Olembé de Yaoundé face aux Walya d'Éthiopie, sévèrement battus 1 but contre 4.

Avec cette victoire éclatante, le Cameroun est la première équipe qualifiée pour les 8es de finale de la 33e édition de la Coupe d'Afrique des nations qu'il organise. Les buts Camerounais ont été inscrits par Karl Toko-Ekambi (8e, 67e) et Vincent

Aboubakar (53e, 55e). Avec six points au compteur, les Lions Indomptables sont sûrs avec 6 points de figurer parmi les deux premiers de leur groupe. Vincent Aboubakar, avec 4 réalisations, caracole en tête du classement des buteurs.

Meilleure attaque du tournoi pour l'instant, les Camerounais ont inscrit six buts et en ont encaissé 2. Une belle performance pour des débuts qui s'annoncent prometteurs.